

# FOIRES AUX VINS 2020

L'édition 2020 des Foires aux vins sera incontestablement inusuelle. Depuis 2018 le marché du vin a connu des soubresauts, les vins français ont été particulièrement impactés. Les taxes américaines de 25 % à l'import, les stocks invendus de 2018 et l'actualité sanitaire récente caractérisent le quotidien de nombreuses régions viticoles. Les sélections des Foires aux vins le retranscrivent. Dès 2019, elles avaient globalement accusé une baisse quantitative des vins étrangers. Les conditions sanitaires liées au COVID-19 ont accentué la tendance, certaines enseignes ayant choisi de considérer uniquement les vins français. D'autres ont relevé avec célérité le défi, dévoilant un panel international qualitatif. Les Foires aux Vins 2020 attendent un effet catharsis des consommateurs envers les vigneron avec un recentrage sur le qualitatif et les vins engagés.

**Wine fairs 2020** || The 2020 edition of the Wine Fairs will undoubtedly be unusual. Since 2018 the wine market has been going through some ups and downs, French wines have been particularly impacted. American import taxes of 25%, unsold stocks in 2018 and recent health news have been the daily reality in many wine regions. This is reflected in the selections from wine fairs. By 2019, they had generally seen a decline in the quantity of foreign wines. Health conditions related to COVID-19 accentuated the trend, with some retailers choosing to consider only French wines. Others rose to the challenge quickly, unveiling an international quality panel. The 2020 Wine Fairs expect a catharsis effect from consumers towards winemakers with a refocusing on quality and committed wines.

## IDEALWINE

### Du 15 septembre au 6 octobre

Le choix s'affirme résolument haut de gamme, orienté vers les Grands Crus et les anciens millésimes. Le Vin de France Anne Kopin & Jean-François Gavenat, intrigue par ses notes d'estragon, de citron cuit, sa délicate acidité, son côté non filtré, sans sulfites ajoutés, biodynamique. Les vins étrangers séduisent à l'instar du Castille et Léon, Ribera Del Duero Alion, Famille Alvarez 2016.